

{ TRIBUNA LIBRE }

Amis quinientos compañeros



Evaristo Nogueira Pol

Decano Abogados de Santiago

ESTE QUE TIENE LA OPORTUNIDAD de escribir estas palabras en EL CORREO GALLEGO, quiere comenzar con un homenaje a los periodistas fallecidos que están desenvolviendo su labor informativa en aquellos países por desgracia, muchos, envueltos en crueles guerras, o en aquellos que sufren el terrorismo. Gracias a su encomiable trabajo, nos trasladan al mundo entero las consecuencias de todo ello.

Dicho lo anterior, los datos del año 2015, que recabó el Consejo General de la Abogacía Española, confirmaron que quinientos abogados en todo el mundo, durante ese período,

El Consejo General de la Abogacía recuerda que 500 abogados fueron asesinados en el mundo

Esos compañeros son los primeros en denunciar la vulneración de la dignidad humana

fueron asesinados en el ejercicio de su profesión, concretamente cumpliendo el derecho de defensa de personas imputadas, por defender la legalidad de procesos penales, por pedir juicios justos o denunciar torturas y asesinatos de ciudadanos.

Compañeros estos que desde un país en que afortunadamente no sucede esto, (en otras épocas sí, abogados de Atocha) merecen un cariñoso recuerdo y reconocimiento. No es fácil ser abogado en aquellos estados, que poco tienen de democráticos. Esos compañeros son los primeros en denunciar la vulneración de la dignidad humana, de los derechos humanos, y muchas veces lo pagan con su vida. Y la ciudadanía debe tener conocimiento de ello.

Gracias a mis quinientos compañeros asesinados en todo el mundo durante el año 2015, en nombre propio y de toda la Abogacía Gallega y Española.